

Toean - toean VOETBALLERS!

Apakah toean soeda taoe, jang boeat tjegah kaki toean terkilir toean tjoema perloe beli 1 botol **MINJAK ADJAIB TJAP BOERAK.**

1 botol dari 5 gram f 0.25, dari 10 gram f 0.40.

BOUWKUND. & AANNEMINGBUREAU



"GLOBE"

ADRES BOEAT MEMBIKIN GAMBAR ROEMAH MENDIRIKAN ROEMAH, VERBOUWEN, REPARATIE WATERBOUW, CARROSSERIE BOEAT AUTOBUS MODERNE MEUBELS, RECLAMEBEDRIJF DAN SEBAGAINJA.

SEGALA PAKERDJAAN DITRIMA DENGAN BORONGAN, HARGAPOEN MELAWAN, PAKERDJAAN TANGGOENG RADJIN DENGAN PAKE GARANTIE.

NIEUW-HOLLAND 19 SEMARANG



ARTISTO

DIMANA ?

Manoesia poenja katjakepan kebanjakan ada tergatoeng dari pakeannja. Tjoema boeat dapet pakean jang bngoes potongannja memang ada soesah. Apalagi jang bagoes dengan harga jang moerah. Tetapi kapan Toean datang pada Kleermaker JAN SIN, disitoe Toean poenja kainginan aken bisa kesampean. Maka itoe, tjobalah datang pada ia sabelonnja Toean datang di laen kleermakery.

Memoedjiken dengan hormat

Kleermaker JAN SIN

Gang-Pinggir No. 96—Semarang
Moeka Tlong Hoa Chenima.



1265

Satoe-doea-tiga linjap batoek!

Ini dilakoeen oleh CHAMBERLAIN'S OBAT BATOEK. Ini obat entengken bengkaknja leher, boeka lobang oedera jang mangpet dari idoeng dan dengan begini linjapken sebab sebabnja pilek. Ini obat ada baik sekali, enak rasanja, himat dalem pemakan dan ada obat batoek jang paling terkenal di seloeroe doenia.

CHAMBERLAIN MEDICINE CO., INC.
New York U. S. A. St. Louis



Chamberlain's COUGH REMEDY

Hotel dan Restaurant H. Oewa.

Blakang Kebon 1, — Semarang
(Bekas Hotel Juliana).

Sedia tjoekoep kamar², serta diatoer dengan radjin dengan perabotan compleet.

Hawa njaman, sementara sediz djoega makanan matjem² seperti masakan Europa, Tionghoa dan Djawa.

CHERIBON, KABAR PERLOE

Pendapatn taoen 1933 sebagai moestika jang besar sekali faldahnja,

[SPECIAAL BOEAT LELAKI]

AWAS! KABAR SENENG BOEWAT ORANG SAKIT

PERLOE KASEHATAN BADAN

Penoeloeng soedah sampe, djangan toenggoe besoek.

Apa Toean - toean dan Njonja - njonja soeda taoe apa artinja Koentji Pengidoepan ?

Jaïtoe „Mata“



TABIB ABDULRAHIM, HINDOESTAN.

Jang soedah lama tinggal di Batavia.

Sekarang tinggal di Karanggetas No. 29 CHERIBON, dan di Pasaranjar-straat No. 4 PEKALONGAN.

Toean-toean dan Njonjah-njonjah dan Soedara-soedara soedah terkenal baik, dan soedah masboer sekali di Ned-Indië, F.M.S. en Br. India dan soedah mendapet banyak soerat-soerat poedjian dari segala bangsa.

Special boeat segala roepa penjakit zonder Potong Sakit Bawahir Mata, Ambein (Tiljbing), Loalti, Gowati. Sakit Kentjing nena dan derah, Kentjing manis, Kentjing batoe. Sakit Gonoryahib, Siphilys. Sakit Batoek basa dan Kering, Mengi napas koerang oeloeh hati, Perot kemoeng anglin mendoeh dan Sakit Beri-beri, banjak penjakit jang lain-lain tida terseboet di sini.

Penjakit mata:
Zonder di potong, (operatie) tjoema ditaroehin obat sadja. Inget Toean-toean dan Njonja - njonja mata itoe ada koentjinja pengidoepan sebelonnja mendjadi kasep, tjari seleksnja pada Tabib jang terseboet di atas, tentoe lekas mendjadi baik.

Penjakit di dalem badan (gelap).
Ada satoe roepa penjakit jang berbabaja sekali kaloe di tinggal diam sadja, sebab penjakit itoe tida keliatan.

Penjakit orang Prampoean.
Seperti orang Prampoean tida bisa datang boelan, (kaen kotor) datang boelan tida tentoe, dan kepoetian Pektaj, kekoerangan tenaga, badan lesoe dan lain-lain sebaginja.

Boeat Laki-laki.
Jang koerang tenaga badan dan faham koerang terang soeka lekas loepa, dan koerang Shawat lelaki-lelaki atawa lemas (Peloeb).

Persedlahan.
Roepa-roepa obat-obatan jang sanget mandjoer; Obat Gigi item atawa berbae digosok tanggoeng poelih, sakit Gigi tanggoeng moesti baik.

Obat hilangkan ramboet tanggoeng tiga minuit moesti ilang dan ramboet poeti bisa djadi item dan sedia minak ramboet bisa bikin brintik, bisa bikin pandjang ramboet tanggoeng tida bisa rontok.

Minjak gatel kadas, koedis, djerawat, panoe, koreng - koreng en Poeroeh ditanggoeng moesti baik.

Keterangan:
Boeat preksa penjakit segala roepa di dalem badan bisa kasi taoe. Kalau orang maoe berobat misti beli dengan harga obat itoe jang pantes, Toean-toean dan Njonja-njonja bole panggil saja sembarang waktoe, tjoema baje ongkos sade (dokar) atawa bole lah datang tempat saja, kaja dan miskin saja anggep sama rata. Obat-obat bisa kirim dengan Rembours.

Lain dari itoe siapalah soeka meliatin dradjat perentoengan, saja ada satoe orang Toekang Koemis Toekang meliatin dari Hindoestan. Pandel KASHMIRI Barakmana jang pande sekali, bisa kasi taoe, dan bisa bikin (Horochoop) Pai Lao Liang Phedji. Boleh datang dan berdami perkara ongkost.

N.B. Boeat orang-orang jang teraloe miskin saja kasi obat pertjoema zonder baje apa-apa, asal sadja ada keterangan dari Kepala Kampong „wijkmeester“ jang itoe orang tida mampoe.

Memoedjiken dengan hormat, **Tabib ABDULRAHIM.**

Memoedjiken dengan hormat, **Tabib ABDULRAHIM.**

Batjalah „DJIT PO“

SANATOGEN kasih

Kegagalan orang moeda boeat Toean,

Kesegaran Gadis boeat Njonja.




Bisa didapat disemoea apothek (roemah obat) dan toko.

Ada waktoenja, dimana toean be-roesah tenaga baroe, dan isterimoe perloe kesegaran dan ketjakepan gadis. Disini hanja Sanatogen bisa kasih pertolongan. Sebab Sanatogen berisi semoea peroesahan, boeat mengadakan darah jang segar dan panas, dan kekoetan bakal oerat dan zenuw. Olehnja kelelahan kawin dan ketiadaan birahi dioesir sama sekali.

Sanatogen disoeroeh pakai oleh beriboe-riboe doktor sekeliling doenia, terlebih boeat kelemahan kawin.

Apa toean dan njonja djoega merasa lemah? Itoe tidak perloe! Sanatogen mengadakan tenaga dan kesehatan berlimpah-limpah. Belilah Sanatogen boeat toean dan njonja, dan pakailah

Djoega boleh beli dalam boengkoesan ketjil (90 gram)

dengan lekas. Maka dengan sigera toean dan njonja akan bisa merasa sekalian kepleksiran doenia kembali.

Toean Dr. Stereny, doktor Djerman jang tersohor, menoeelis:

„Selaloe saja soeroeh pakai Sanatogen boeat kelemahan zenuw bersama-sama dengan kehilangan tenaga kawin, maka pertolongannja baik sekali.“

Seorang doktor Europa toelis:

„Pada kelemahan zenuw, jang disebabkan oleh keliwatan lelah, terlaloe banjak pajah kawin, d.l.l., maka dengan lekas tanda² keurang sedap hilang habis pakai Sanatogen.“

Berjak kali saja lihat kelebihan kekoetan laki²“.

SANATOGEN 粉壽益年延瑾吐拿散

OBAT BIKIN KOEWAT SOEMSOEM

